

## Masyarakat Dusun Sepunggur Kompak Siap Menagkan Paslon 01 Dedy-Dayat

Mustika Rahmawati - [BUNGO.WARTAWAN.CO.ID](http://BUNGO.WARTAWAN.CO.ID)

Nov 19, 2024 - 05:40



SEPUNGGUR - 10 Hari menjelang pencoblosan Pilkada Kabupaten Bungo 27 November 2024, gelombang dukungan terhadap pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Bungo, H Dedy Putra SH.M.Kn dan Ust. Tri Wahyu Hidayat terus mengalir, Minggu 17/11/2024 Malam.

Dukungan untuk Dedy - Dayat nomor urut 1 datang dari Dusun Sepunggur, Kecamatan Batin II Babeko. Ratusan Masyarakat yang hadir di acara tatap muka

dan silaturahmi mendengar langsung Visi - Misi Dedy-Dayat.

Acara tersebut dihadiri tokoh masyarakat, pemuda-pemudi, emak-emak Dusun Sepunggur yang siap memenangkan Dedy - Dayat.

Salah satu tokoh perempuan Batin II Babeko, Kasmiasi menyampaikan. Masyarakat Dusun Sepunggur dan Kabupaten Bungo pada umumnya telah lama mengimpikan perubahan di Kabupaten Bungo. Di tangan Dedy-Dayat menurutnya hal tersebut dapat terwujud dan Bungo akan kembali berkembang serta masyarakat dapat hidup lebih sejahtera.

Kasmiasi juga menitipkan harapan kepada Dedy-Dayat jika terpilih nantinya bisa menuntaskan keluhan-keluhan masyarakat Dusun Sepunggur dan Batin III Babeko pada umumnya. Terutama persoalan infrastruktur jalan dan perhatian akan pendidikan serta kesehatan masyarakat.

Senada dengan Kasmiasi. Zairin salah satu tokoh masyarakat dalam sambutannya dihadapan seribuan masyarakat Dusun Sepunggur mengatakan. H. Dedy Putra selama menjabat wakil rakyat DPRD Bungo sampai Anggota DPRD Provinsi Jambi beliau adalah pemimpin yang amanah.

"Saya sudah telusuri, Dedy Putra pemimpin yang amanah, berpengalaman, penuh ketulusan dan sukses membawa pembangunan besar di saat menjadi Ketua DPRD Bungo. Kami masyarakat Dusun Sepunggur akan berada di barisan perubahan menuju Bungo Baru, 27 November nanti masyarakat Dusun Sepunggur siap mencoblos Dedy-Dayat nomor urut 1," terangnya.

Lanjut H. Dedy Putra. "Besok kalau Allah Meridhoi sayo menjadi Bupati Bungo. Sayo perlebar jalan dusun iko, karno apo? Sayo dak bisa melupakan dusun Iko, karna anak keponakan Sayo banyak disiko di dusun Sepunggur, Tuo Pepunggur ado jugo. InsyAllah kami mohon dukungan kito samo-samo bagaimano Kabupaten Bungo ini berkembang," ucapnya.